

6 市とイオンが
事項で連携



11月21日、イオン(株)と市との「地域連携協定締結式」が行われました。これは、イオンかのやショッピングセンター(白崎町)が同日オープンしたことに伴い、相互に連携して地域活性化と市民サービスの向上を目的として協定を締結したものです。イオン九州(株)の中川伊正代表取締役社長は「お互いの強みを生かして地域の活性化を目指していきたい」と語りました。

優れた技術者と
事業者を表彰



11月19日、市役所で「令和6年度鹿屋市優良工事等表彰式」が行われました。これは、企業や技術者の意欲増進と公共工事の品質確保のため、市が発注した建設工事で模範となる優秀な工事を施工した事業者と建設技術者を表彰するものです。本年度は優良工事8社、優秀技術者6人が受賞したほか、若手技術者部門では次代を担う技術者4人の表彰が行われました。

冴え渡る秋空の下
自転車イベント



11月16・17日、「第24回ツール・ド・おおすみサイクリング大会」が開催されました。初日は市役所を出発して吾平中央公園や高須町を回る約30kmコースのサイクリングや、ヨーロッパで活躍したプロメカニックによる洗車講習会を実施。2日目は霧島ヶ丘公園を発着とした大隅半島を巡る3つのコースに約500人が参加し、地元特産品を楽しみながら各ポイントを巡りました。



かのやのホットな話題をお届け!

秋の深まりと共に
イベントを満喫



11月24日、吾平山陵公園で「吾平山上陵の四季を楽しむお茶会」が行われました。これは、紅葉で美しく彩られた吾平山上陵の豊かな自然を知ってもらうことを目的に、美里吾平コミュニティ協議会が開催したもので、当日は抹茶や地元の和菓子の提供が行われました。また同日には「大隅広域公園秋祭り」も開催され、縁日遊びが行われるなど訪れた人は秋の深まりを楽しんでいました。

SDGsと防災を
楽しく体験する



11月24日、国立大隅青少年自然の家で「SDGs防災フェスティバル」が開催されました。これは持続可能な社会づくりや防災、減災等について体験を通じて学習するイベント。当日は食育バーチャル体験や手作り石けん教室で持続可能な社会の大切さを学んだほか、レスキューや炊き出し、煙の中を避難する体験などを通じて災害への対処について意識を高めていました。

大隅縦貫道の早期
全線開通を願う



11月16日、錦江町文化センターで「大隅縦貫道整備促進決起大会」が行われました。大隅縦貫道は、鹿屋串良ジャンクションから佐多までの約53kmの高規格道路で、現在は吾平道路(約4km)と吾平町上名~錦江町田代間(約16km)の整備が進められています。大会には沿線自治体の首長をはじめ、議員や地域住民など約600人が参加し、整備促進への機運を盛り上げました。

恒久平和の
実現を祈る



11月16日、クレバリーホームアリーナで「令和6年度鹿屋市戦没者追悼式」が挙行されました。これは、先の大戦における戦没者等の御霊を慰め、恒久平和の実現を祈念するために毎年開催しているもの。当日は、遺族や関係者など約200人が参列し、追悼の言葉や献花が行われたほか、平和の花束2024で最優秀賞を受賞した尾迫春斗さんが平和へのメッセージを朗読しました。



雨にも負けず
熱戦を繰り広げる

11月26日、かのやグラウンド・ゴルフ場で「南日本新聞社杯グラウンド・ゴルフ鹿屋大会」が行われました。本大会はグラウンド・ゴルフの普及振興と健康増進を図る大会で、市内外から154チーム770人が集まり、熱戦を繰り広げました。



ウォーキングをしながら
歴史を体感

11月23日、「東川隆太郎さんと歩く輝北ウォーキング大会」が実施されました。参加者51人は、かのやふるさと検定の講師でもある同氏の案内で、平房活性化センターを中心に高雲加瀬田ヶ城跡など4か所を見て回り、歴史を学びました。



九州大会を制覇
目指すは全国大会優勝

11月18日、ヤング鹿屋ビッグペアーズが市役所を訪れました。同チームは「九州・沖縄ブロック秋季大会」で優勝。11月に大阪府で開催される「2024グランドチャンピオン大会」に出場することを報告しました。



外国人研修生が
そば打ち体験

11月17日、大始良地区学習センターで「田淵町内会フェスティバル」が行われました。これは外国人研修生との交流を目的に、今年初開催されたもので、当日はそば打ちや餅つき体験が行われ、国を超えた交流が図られました。



幻想的な灯りに
癒される

11月16日、池園町公民館で「西俣竹灯籠まつり2024」が開催されました。地域を盛り上げようと西俣盛り上げ隊壮年部が主催。ステージイベントが行われたほか、約2,000個の竹灯籠に明かりが灯り、会場は幻想的な雰囲気になりました。



優良従業員の
長年の貢献を称える

11月14日、鹿屋商工会議所で「令和6年度永年勤続優良従業員表彰式」が行われました。これは企業に長年勤務した従業員を表彰するもので、今年は計81人が受賞。各勤続年数の代表者へ表彰状と記念品の贈呈が行われました。